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MAXI FRODE, CI SONO 
ANCHE DEI FOGGIANI

IL COMUNE DI FOGGIA VUOLE FAR 
FUNZIONARE LE STRUTTURE "SOCIALI"
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Ancora un incidente stradale in provincia di Foggia. Per 
cause ancora da accertare nel pomeriggio di ieri due 
mezzi si sono scontrati sulla Foggia-Campobasso 
all'altezza di Volturino. A nulla sono serviti i soccorsi per 
una ventenne originaria di Sant'Angelo a Cupolo in 
provincia di Benevento, mentre è rimasto ferito il 
conducente dell'altro mezzo. Ancora in corso di 
definizione le cause dell'incidente.

VENTENNE PERDE LA VITA IN 
UNO SCONTRO FRONTALE



E in questo asse criminale al 
centro dell’operazione 
denominata “Minefield” ci sono 
anche diversi soggetti originari 
della provincia di Foggia che 
avrebbero operato alla pari di 
altri indagati calabresi o campani, 
tanto che si fa riferimento a 
collegamento con la ‘ndrangheta. 
Secondo gli inquirenti il sodalizio 
criminale era riuscito ad 
infiltrarsi nel tessuto economico 
regionale, con influssi sull’intero 
territorio nazionale, grazie anche 
all’opera di professionisti 
calabresi e campani, persone di 
Reggio Emilia ed altre originarie 
della Capitanata. Circa 350 
militari tra finanzieri del 
Comando Provinciale di Reggio 
Emilia e di altri Reparti, nonché 
del Servizio Centrale Investigativo 
sulla Criminalità Organizzata 
(Scico) e militari dell’Arma dei 
Carabinieri del locale Comando

• CRONACA

Sono 108 gli indagati di cui 26 sono appartenenti ad una 
organizzazione malavitosa, mentre l’attenzione della 
Guardia di Finanza e dei Carabinieri di Reggio Emilia 
hanno riguardato anche 81 società per reati che 
riguardano soprattutto una maxi frode fiscale. 

Provinciale hanno eseguito 15 misure 
cautelari, di cui 5 ordinanze di custodia in 
carcere, 7 misure agli arresti domiciliari, 
un obbligo di dimora e tre misure 
interdittive, di cui due nei confronti di 
professionisti. Durante le perquisizioni è 
stata arrestata una persona in flagranza 
per detenzione ai fini di spaccio di 
sostanze stupefacenti avendo rinvenuto 18 
chili di hashish e 4 di marijuana. 
Sequestrati anche preziosi ed orologi di 
particolare valore.

FOGGIANI SULL'ASSE 
CRIMINALE DEL NORD



La commissione ha potuto verificare che 
con un minimo di lavori di sistemazione e 
in tempi brevi, il Palmisano potrà tornare 
a disposizione dei cittadini che lo 
frequentavano e che ne hanno sollecitato 
in questi anni la riapertura. A breve al 
Centro per anziani Palmisano sarà 
eseguito un nuovo sopralluogo tecnico da 
parte degli assessori ai Lavori pubblici e 
all’Ambiente, Galasso e Aprile, per entrare 
nel dettaglio degli interventi da 
approntare.

I presidi socio-assistenziali 
comunali al centro dell’attenzione 
della IV Commissione che con la 
Sindaca e l’assessora Mendolicchio 
ha visitato il centro Palmisano

Il Centro Polivalente per anziani 
Palmisano, il Centro Diurno per 
minori di via Frascolla, il Centro 
Sociale polivalente al rione Candelaro 
sono al centro delle attenzioni della IV 
Commissione consiliare per le 
politiche sociali e culturali del 
Comune di Foggia, sin dal suo 
insediamento. Ieri mattina i 
componenti della commissione: 
Pellegrino, Accettulli, De Sabato, Rizzi, 
Di Paola, Salemme, Pontone e 
Palmieri, come già concordato, si sono 
recati con l’assessora alle Politiche 
Sociali, Simona Mendolicchio e la 
Sindaca Episcopo a visitare il centro 
Palmisano, per verificarne le 
condizioni funzionali e strutturali 
oltre che igienico sanitarie. Le 
condizioni della struttura, sia pur 
chiusa da tempo, non sono apparse 
così critiche, come pure lamentato da 
qualcuno.

• IN PRIMO PIANO

PIU' ATTENZIONE PER LE 
STRUTTURE "SOCIALI"

La Sindaca Episcopo con l'assessora Mendolicchio



Continua in modo capillare 
l’installazione di nuovi dossi 
artificiali per il rallentamento di 
auto in corsa su molte strade 
della città, percorse spesso da 
pedoni e densamente 
frequentate da famiglie e 
bambini.  Partendo dalle istanze 
dei cittadini pervenute 
all’assessorato alla Sicurezza, 
guidato da Teresa Cicolella, 
insieme con il comando della 
Polizia Locale, è stato stilato un 
programma, già iniziato con i 
primi interventi urgenti, che 
proseguirà anche nelle 
prossime settimane.  I lavori si 
sono concentrati durante queste 
settimane in Via San 
Ferdinando, Via Maria 
Santissima Ausiliatrice, Via 
Monviso, Via D’Emilio, Via 
Plebiscito, Via Mestre e Via 
Pirandello. 

• IN PRIMO PIANO

Cicolella: “Ascoltate le istanze dei cittadini, in questo 
modo contrastiamo concretamente le auto che percorrono 
alcune strade a velocità folli!” 

“Abbiamo stilato un calendario degli 
interventi sulla base delle criticità segnalate 
dai cittadini. In molti, infatti, su alcune vie 
densamente tra�cate o ad alto scorrimento, 
ci segnalano auto a velocità folli, che 
mettono spesso in pericolo famiglie e 
bambini, trovandosi nelle vicinanze di 
piazze e parchi. In questo modo 
contrastiamo concretamente chi percorre le 
strade della città in modo sconsiderato, 
installando dossi omologati per velocità non 
superiori ai 30 km/h, per una mobilità 
dolce, sicura e non inquinante". 

Continua l'installazione 
di dossi artificiali



In breve

In vista dei prossimi appuntamenti 

elettorali continuano le nomine dei 

coordinatori cittadini sul territorio 

provinciale di Foggia da parte della 

Segreteria Provinciale di Foggia dei 

Liberali e Riformisti nPSI.

Sarà Nicandro Vigilante a coordinare il 

collegio n° 11 - (FG) ossia i Comuni di 

Sannicandro Garganico, Poggio 

Imperiale e Lesina. Il Segretario 

Provinciale Tancredi, nel conferire gli 

incarichi comunica le linee guida 

nazionali e regionali del partito, nonché 

la visione strategica in seno al progetto 

provinciale del territorio foggiano.

VIGILANTE NUOVO 
COORDINATORE 

FONDI PER NUOVE 
ATTIVITA' A S. SEVERO

Si informa che sino al prossimo giovedì 

29 febbraio 2024 è possibile 

presentare le istanze per l’accesso al

Fondo di sostegno ai Comuni marginali 

– Annualità 2022.. L’Avviso è rivolto alle 

imprese interessate ad avviare nuove 

attività commerciali, artigianali e 

agricole attraverso un’unità operativa 

da insediarsi all’interno del territorio 

comunale. 



Il sindaco di Candela Nicola Gatta si è 
recato con l’assessore Pasquale 
Capocasale, il consigliere Michele 
Letizia e il consulente Andrea Passaro a 
Motta di Livenza, nel Trevigiano, nella 
sede di PR IMBALLAGGI, una delle 
prime due aziende che saranno 
operative nella zona industriale ZES di 
Candela entro il 2025. "È stato un 
incontro molto interessante - ha detto 
Gatta - perchè ci ha permesso di 
conoscere più da vicino questa 
importante realtà produttiva che da’ 
lavoro a decine di persone". 

La visita trevigiana è stata occasione per 
presentare il territorio di Candela e dei Monti 
Dauni ad altri imprenditori locali, un'attività 
esplorativa che potrebbe essere fondamentale 
per favorire nuovi insediamenti.
"L’essere riusciti ad inserire la zona 
industriale di Candela nelle Zes - ha aggiunto 
Nicola Gatta - apre nuove occasioni di 
sviluppo per il nostro territorio ma 
soprattutto crea nuove opportunità 
occupazionali per i nostri giovani. L’impegnò 
è massimo  e lavoreremo giorno e notte  per 
dare un  futuro al nostro meraviglioso 
territorio". 

Da Candela a Treviso per creare 
nuove opportunità di lavoro



Presentazione del progetto 
"Pablo", sinergia territoriale
Domani alle ore 10, presso l’Edificio 
Scolastico Colucci di Carlantino, in via 
Ungheria, si terrà l’incontro di 
“Comunità di Pratica” in occasione 
del quale organizzazioni, 
associazioni, cittadini ed enti pubblici 
saranno chiamati a condividere una 
visione e individuare, in maniera 
partecipata e congiunta, il percorso 
più efficace e operativo per la 
promozione e la valorizzazione 
dell’area prospiciente il lago di 
Occhito.  Sarà presentato P.A.B.L.O 
(Pianificazione Ambientale Boschiva 
Lago di Occhito), progetto pilota 
coordinato da AGRIPLAN, applicato al 
settore forestale, finanziato dal 
Programma di Sviluppo Rurale (PSR) 
2014-2022 Puglia sulla Misura 16 
“Cooperazione”, sottomisura 16.2 
“Sostegno a progetti pilota e allo 
sviluppo di nuovi prodotti, pratiche, 
processi e tecnologie” 
(www.gopablo.it). Tra gli obiettivi del 
progetto vi è la costituzione di un 
modello di Gestione Forestale 
pubblico-privato che nasce dal 
confronto tra partner scientifici, 
tecnici, politici e produttivi. Una via 
possibile per concretizzare strategie 
e ambizioni del territorio e che 
durante l’incontro verrà portata 
all’attenzione dei partecipanti, è 
l’Accordo di Foresta, strumento per 
accrescere la capacità di governance 
territoriale, che va costruito con le 
comunità che operano sul territorio 
ed al quale sarà possibile aderire. 

Attorno al lago, si sviluppa una vasta 
area verde fatta di macchia 
mediterranea, pinete e boschi di lecci 
dove è facile trovare anche il tartufo 
bianchetto o marzuolo, una varietà 
poco conosciuta ma squisita. Il 
sogno, che ora sta diventando un 
obiettivo strutturato, è quello di 
valorizzare non solo turisticamente 
l’area del lago, il bosco e le pinete 
circostanti. All’incontro interverranno 
Donato Pentassuglia, assessore 
all’Agricoltura della Regione Puglia; 
l’Amministrazione comunale di 
Carlantino, col sindaco Graziano 
Coscia; Legacoop Puglia e Legacoop 
Molise, rispettivamente 
rappresentate dai presidenti Carmelo 
Rollo e Chiara Iosue; il Consorzio di 
Bonifica per la Capitanata, con il 
presidente Giuseppe De Filippo. . Le 
conclusioni saranno affidate a 
Pasquale De Vita, presidente GAL 
Meridaunia.



Il 20 febbraio ricorre il 70° 

anniversario della morte del 

Venerabile Mons. Fortunato 

Maria Farina, l’indimenticato 

Vescovo di Troia e Foggia, che 

con l’esempio della sua vita 

interamente donata a Dio e al 

servizio dei fratelli ha illuminato 

per oltre trenta’anni il territorio 

della nostra Capitanata. 

In particolare la città di Foggia 

non può dimenticare la sua 

carità eroica durante i 

bombardamenti del 1943 ed il 

suo grande impegno 

nell’immediato dopo guerra per 

la ricostruzione religiosa, sociale 

ed anche politica della nostra 

città, segnata dal dramma della 

guerra.

Per tale ricorrenza S. E. Mons. 

Giorgio Ferretti, Arcivescovo 

Metropolita di Foggia-Bovino, 

presiederà una solenne 

Concelebrazione Eucaristica 

Domenica, 25 febbraio p.v. alle 

ore 19:00, nella Cattedrale di 

Foggia. I fedeli tutti sono invitati 

a partecipare.

In ricordo di monsignor 
Fortunato Maria Farina
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T E R R I T O R I O

Al Teatro del Fuoco 
il "Costa Power"

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

A Rodi in 
arrivo la 
giornata 
del mare

Da lunedì il 
Festival della 

Scienza a 
Foggia



A RODI IL BEACH CLEANUP DAY 
ED IL SUMMER CAMP

Tutto pronto a Rodi Garganico per la presentazione di due 
importanti, nuove iniziative, della nostra Comunità curate dalla 
neonata Sezione di Rodi Garganico della Lega Navale Italiana: - 
la giornata del mare “ BEACH CLEANUP DAY”  -  l’apertura del 
primo campo estivo della scuola di vela e di altri sport 
acquatici per bambini e ragazzi in età scolare provenienti da 
tutta Italia  “SUMMER CAMP” L’appuntamento di 
presentazione al pubblico e alla stampa si terrà il giorno sabato 
24 febbraio alle ore 10.45 presso la sala consiliare del Palazzo 
di Città di Rodi Garganico sito in piazza Papa Giovanni XXIII n. 
1. Dopo una breve presentazione delle due iniziative si aprirà la 
tavola rotonda sul tema: “ Il mare è di tutti ma non tutti vi 
possono accedere. Gli sport acquatici in Gargano quale volano 
di nuova socialità ed economia turistica. Stato attuale delle 
iniziative, prospettive a breve termine ed indirizzi: quale futuro 
?”



Dal 26 febbraio Foggia capitale della Scienza, 
al via la seconda edizione del Festival

Otto giorni di iniziative; 11 scuole coinvolte; 15 partner di grande rilievo 
fra Enti, Università (l’Ateneo di Foggia e il Politecnico di Bari), 
Fondazioni, istituti di ricerca e associazioni; oltre 40 interventi di 
scienziati, docenti, ricercatori; 46 eventi in programma: sono questi, in 
estrema sintesi, i numeri della seconda edizione del Festival della 
Scienza di Foggia, che si svolgerà da lunedì 26 febbraio a martedì 5 
marzo.

L’apertura istituzionale del Festival 
della Scienza di Foggia, con la presenza 
e i saluti delle autorità, si terrà a Foggia, 
a Palazzo Dogana, lunedì 26 febbraio 
alle ore 16.30. Dopo il successo 
ottenuto nel 2023, quest’anno al centro 
della rassegna di iniziative, eventi e 
incontri divulgativi ci sarà un tema 
particolarmente attuale: “Scienza, 
fantascienza e pseudoscienza”, con 
autorevoli ospiti e interessanti 
confronti che serviranno ad 
approfondire differenze, rigore e 
metodologie che contraddistinguono la 
scienza come principio del sapere. 
Ideatori del Festival della Scienza di 
Foggia sono Angelo Bricocoli, Marco 
D’Alessandro e Antonio Milazzi. “Il 
Festival sta destando un interesse e un 
coinvolgimento davvero straordinari, 
non solo a Foggia, ma in tutta Italia.

L’adesione di partner scientifici, 
sponsor che sostengono 
l’organizzazione dell’evento, istituzioni, 
mondo accademico, scuole, 
associazioni e istituti di ricerca 
dimostra quanta ‘fame’ ci sia a Foggia 
di appuntamenti che mettano in rilievo 
la grande tradizione culturale e 
l’attitudine all’innovazione espressa da 
una provincia e da un’intera regione, 
poiché il nostro Festival coinvolge 
attivamente anche Lucera, San Severo, 
Bari e altre città”, dichiara il Presidente 
Angelo Bricocoli. “C’è un interesse 
vivo, palpitante, ricco di partecipazione 
e di entusiasmo soprattutto nei più 
giovani e in un mondo scolastico e un 
ambito accademico assolutamente 
ricettivi e propositivi”, aggiunge il 
Tesoriere del Festival, Marco 
D’Alessandro.



Antonello Costa sabato al Teatro del Fuoco 
con il "Costa Power"Sabato 24 febbraio alle ore 21.00 il 

poliedrico comico siciliano Antonello 
Costa darà vita al Teatro del Fuoco di 
Foggia allo spettacolo "Costa Power" 
nell'ambito del cartellone della stagione 
teatrale organizzata da Musica & Sorrisi. 
Antonello propone nuovi numeri, 12 nuovi 
personaggi e gli immancabili omaggi ai 
suoi maestri: Totò, Ettore Petrolini, Fred 
Astaire e Renato Rascel, tra gli altri. Al suo 
fianco, nel continuo percorso di ricerca e 
sperimentazione, l’eclettica sorella 
Annalisa, che nelle vesti di soubrette e 
coreografa, da sempre lo accompagna con 
il suo prezioso corpo di ballo.

“Non aspettare di essere felice per 
sorridere, piuttosto sorridi per essere 
felice", rimarca Antonello Costa che invita 
i foggiani a prendere parte ad una serata 
particolarmente vivace e che lascia una 
scia di serena spensieratezza. Intanto, è 
ancora possibile prenotare il posto per la 
seconda serata con Ron (concerti fissati il 
15 e 16 marzo come fuori programma del 
cartellone del Teatro del Fuoco).  
Botteghini aperti il lunedì, mercoledì e 
venerdì dalle ore 17.00 alle 20.00. Info al 
numero 3484203420

Foggia
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VOGLIA DI GIOCARE 
E DI VINCERE

LUNEDì IL FOGGIA 
AFFRONTERA' IL 

CROTONE

IL CERIGNOLA PREPARA LA TRASFERTA DI LATINA

Inserto sportivo



TESTA GIA' AL CROTONE

L’ultima volta che il Foggia ha 
vinto due partite consecutive è 
stata ad inizio campionato. 
Precisamente la quinta e la sesta 
giornata con le vittorie su Catania 
e Turris. In panchina c’era sempre 
Mirko Cudini e i rossoneri 
viaggiavano nell parti alte della 
classifica. Addirittura all’ottava 
giornata il Foggia era terzo in 
classifica. 

Oggi, però, la situazione è 
cambiata. In graduatoria si 
staziona ancora ad un passo dai 
playoff. Oggettivamente in campo 
tutti hanno visto un altro Foggia. 
Dinamico, veloce dove ognuno sa 
dove stare e come muoversi. Tra le 
grandi sorprese c’è sicuramente 
Moses Odjer. Nelle ultime due 
gare ha distribuito un numero 
elevato di palloni. 

DI GIANNI GLIATTA

PER CUDINI GIORNI DI 
LAVORO IMPORTANTI



Metronomo della manovra ma 
anche spina nel fianco delle 
mediane avversarie. Un dato 
interessante è la sua precisione 
nei passaggi. Negli ultimi 180 
minuti i palloni persi si possono 
contare sulle dita di una sola 
mano. Sulle fasce Alberto Rizzo 
sembra aver ritrovato lo smalto di 
una volta. Visione di gioco, corsa, 
recuperi e ripartenze. Salines non 
è da meno sulla fascia opposta. 
Cudini rispetto al passato ha 
cambiato atteggiamento: mette 
in campo sempre la stessa 
squadra tranne casi eccezionali. È 
un segnale positivo, significa che 
i giocatori stanno rispondendo 
bene alle stimoli. Due vittorie 
consecutive fanno bene alla 
classifica ma soprattutto al 
morale. Lunedì prossimo contro il 
Crotone lo Zaccheria potrebbe 
rivedere un po’ di tifosi in più.

Anche se la Lega C sta facendo 
di tutto per invitare gli spettatori 
a stare comodamente seduti sul 
divano. Proprio ieri hanno 
annuciato un cambiamento 
epocale. per la prima volta in una 
Lega calcistica europea, in 
occasione del match in 
programma domenica 25 
febbraio tra Cesena e Pineto 
l’arbitro Claudio Allegretta della 
sezione di Molfetta indosserà la 
telecamera che fornirà immagini 
live grazie alla Referee-Cam con 
l’innovativa tecnologia di NVP. 
Questo permetterà ai 
telespettatori della Serie C NOW 
di vedere tutto ciò che circonda 
il direttore di gara dalla sua 
visuale e di immedesimarsi in 
prima persona nel ruolo 
dell’arbitro. La Referee-Cam sarà 
poi protagonista in una partita di 
ogni turno playoff.





................................................

DI DAVIDE PITEO
Sulle sponde del Ofanto regna il 
silenzio, un silenzio forzato voluto 
dalla società che ha mal digerito 
la sconfitta interna patita contro 
il fanalino di coda Monterosi, che 
unito alla vittoria  del Sorrento 
sulla Virtus Francavilla, ha 
portato momentaneamente i 
gialloblù fuori dalla zona playoff. 
Al termine della gara con i laziali 
era stato indetto il silenzio 
stampa, allo scopo di 
metabolizzare una prestazione 
deludente e soprattutto i fischi 
rivolti alla squadra provenienti 
dalla Curva Sud, cuore caldo della 
tifoseria. Nel pomeriggio di 
lunedì, si è avuto un incontro fra 
il presidente Nicola Grieco e il 
direttore sportivo Elio Di Toro, nel 
quale si è analizzata la situazione 
e decidere il da farsi. Secondo 
quanto emerso, sarebbe stata 
rinnovata la fiducia al tecnico 
Ivan Tisci, inoltre alla ripresa 
degli allenamenti si è avuto un 
confronto schietto e franco con i 
calciatori, per cercare di 
comprendere le ragioni di un 
cammino stagionale piuttosto 
altalenante, con difformità di 
prestazioni e rendimento più 
volte esibita. 

Si aspetta la conferma ufficiale della 
permanenza del tecnico, ma ora tutti 
sono sotto esame da qui al termine della 
regular season, il traguardo della 
qualificazione ai playoff resta valido, la 
dirigenza però non transigerà sull’aspetto 
caratteriale e di determinazione che non 
dovrà mai mancare, a prescindere da 
quelli che possano essere i risultati sul 
campo. Sul banco degli imputati 
chiaramente ci sono i risultati maturati 
dalla formazione ofantina,che ad oggi ha 
portato in classifica 37 punti ma a conti 
fatti sarebbero potuti essere almeno 10 di 
più,vista l’enorme quantità di pareggi che 
hanno caratterizzato il cammino delle 
cicogne fino ad oggi. 

In discussione il tecnico 
dell'Audace Cerignola?
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